



ATYPIQUE L'ÉCHOPPE
14 rue Mozart
METZ
06 38 60 03 03

mtz

Les pupilles dilatées et la bouche en forme de O comme pour exprimer notre joie. Voilà à quoi ressemblera votre tête quand vous découvrirez les chouettes objets de cette boutique nichée au cœur d'une jolie rue calme du quartier impérial. Bienvenue chez Atypique l'échoppe.

ATYPIQUE L'ÉCHOPPE

Le shop qui raconte de belles histoires

L'idée d'échoppe est née il y a deux ans quand Julie Leclerc, une décoratrice d'intérieur inspirée a ressenti l'envie de partager ses trouvailles atypiques bien entendu ! Le nom résonne comme une évidence pour la jeune femme qui lance son projet tout en conservant son métier d'origine.

Place à l'exploration

Le résultat ? Un endroit coloré, truffé d'objets de décoration choisis parmi les marques les plus en vogue du moment qui agit sur nos esprits comme un remède immédiat à la morosité ambiante. Mais avant d'entrer, précisons que ce lieu est situé dans la charmante rue Mozart qui offre également un stationnement aisé. Car oui, il vaudra mieux ne pas trop éloigner son véhicule afin de pouvoir charger toutes vos emplettes ! Lorsque vous vous trouverez devant la belle façade de l'immeuble, pensez à sonner. Atypique non ? Pas vraiment puisque pour Julie « C'est là une manière d'accueillir nos clients en toute intimité, c'est le début d'une expérience pas comme les autres » indique la décoratrice avec son sourire et sa bonne humeur contagieux. Le lieu célèbre le beau, le rigolo, l'original, la couleur, les motifs chatoyants à travers une sélection d'objets de décoration, de vêtements, d'accessoires et de luminaires. « Les marques ont été choisies pour la qualité de leurs produits, leur design ou leur facilité d'utilisation

pour combler toutes les envies et s'adapter à tous les budgets » complète Julie.

Back to the Seventies et autres tendances du moment

C'est la tendance du moment ! Boules disco et lampes à lave font leur grand retour aux côtés des carafes de la marque du même nom. Exquise Madeleine de Proust pour les uns ou découverte totale pour les autres, chacun y trouvera de quoi pimper son intérieur ou être couvert de « Merci c'est trop joli » s'il s'agit d'un cadeau. La table se pare de couleurs acidulées grâce aux nappes et autres objets relevant de ces arts, les plateaux Gangzai design avec leurs décors oniriques relèveront à coup sûr tous vos apéros. Dans un autre registre, les objets d'inspiration religieuse confirmeront leur place dans le top des tendances qui ne s'essouffent pas. Vierge fluo ou ex-voto, la sympathique marque marseillaise J'ai vu la Vierge nous régale avec ses bondieuseries déco made in France. Citons également les fabuleuses créations de bijoux Mouchkine et les luminaires Element lighting. « Nous cherchons continuellement de nouveaux artisans qui nous émerveillent avec leurs créations, que je peux ensuite mettre en scène dans l'intérieur de mes clients s'ils souhaitent faire appel à mon savoir-faire de décoratrice » indique Julie. Dernière information, nous avons appris de source sûre que le Père Noël a installé son quartier général chez Atypique l'échoppe, il attend patiemment votre venue pour piocher les bonnes idées pour vos cadeaux de fin d'année dans un décor Chut. C'est une surprise.



mtz